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Das ist ein herber Schlag ins Gesicht bei den dort beschäftigten Mitarbeitern, ziemlich verwirrend ist der Hinweis, dass alles nun über Neu-ulm Borsigstraße abgewickelt werden kann, wobei dieser Standort bisher sehr schlecht frequentiert und auch über sehr ungünstige Anbindung verfügt - während in Weißenhorn über die A 7  beste Anbindung in alle Richtungen besteht!Die Entscheidungen in Weißenhorn den Baumarkt zu platzieren war von Begiinn eine totale Fehlentscheidung u.U. auch gegen die Geschäftsleitung vor Ort schon zum Beginn.Kunden aus Weißenhorn nur noch nach Neu-Ulm zu orientieren ist  eine vollkommene Fehlentscheidung  das wird sich wohl rächen.ABER die BayWa  wirkt inzwischen wie ein Mammut und verträgt solche Fehlschläge allerdings nur auf dem Rücken der Beschäftigten - das ist sehr schade!




